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INTRO

Comunicazioni 

Report Ufficio Acquisti 

Report Office Management 

Uno sguardo alle origini dell'Universo con rivelatori di nuova generazione 

Report da CD/ riunione dei Direttori 



Priorita’

1) Supportare gli esperimenti e le attività scientifiche strategiche 

2) Centro di Calcolo a S.Piero a Grado 

3) Convenzione con UNIPI - Presidente a Pisa - esito positivo ma non definitivo 

4) Comunicazione interna ed esterna 



Comunicazioni Interne

CONVENZIONE CON UNIPI 

Visita del presidente Zoccoli e del membro di giunta Bettoni lo scorso 15 Gennaio 
Incontro con Magnifico Rettore Zucchi molto positivo 
Accordo di massima raggiunto - si attendono limature 
Incontro in Sezione ben riuscito (grazie a voi) 
  
CENTRO di CALCOLO a SPIERO 

Avviate le procedure di gara per la parte PNRR/edilizia 
Sopralluoghi in situ e primo accordo con UNIPI per partire 
vice DG Sequi in visita a Pisa ad Aprile



Comunicazioni Interne
ACQUISTI 
Il sistema di acquisti nella Pubblica Amministrazione ha subito un repentino cambiamento comunicatoci a fine 

anno con validità dal 1 Gennaio corrente 

Questo ha portato a difficolta’ nel chiudere acquisti impostati a fine anno 
Ci saranno criticità nelle procedure e stress su i RUP 
Ne usciremo di sicuro ma serve attenzione e coesione 

DVR 
Continua la sperimentazione del DVR (Documento Valutazione Rischi) in sezione. Pisa sede pilota. Grazie a 

Giancarlo 

SORGENTI RADIOATTIVE 
Smaltite finalmente le sorgenti radioattive a S.Piero. Grazie al lavoro di M. Ceccanti  

RIASSEGNAZIONE STANZE  
Processo quasi concluso con qualche singolarità da gestire  



Comunicazioni Interne
CONCORSI locali tecnologi/tecnici/amministrativi 
Procede senza sosta il nostro piano di assunzioni 

* 2 tecnologi III livello calcolo scientifico/rivelatori 
* 2 funzionari amministrazione/direzione 
* 2 CTER meccanica  
* 2 collaboratori amministrativi 
* 1 nuovo assunto (ieri) CTER calcolo e reti  (Matteo Pelosi) 

MISSIONI  
Attenzione a prenotare Hotel con pagamento su Booking e non in struttura: serve ricevuta che 
Booking NON RILASCIA  

STORNI 
Problema sembra risolto 

CHIUSURA ESTIVA 
La sezione rimarrà chiusa per 4 giorni intorno a Ferragosto 



PROCEDURA ACQUISTI AFFIDAMENTO DIRETTO

• Indagine	informale	per	la	scelta	dell’operatore	economico	via	mail	(non	è	
cambiato	niente	rispetto	a	aprima)	

• Inserimento	RDA	con	oggetto-importo-codice	siope	–esperimento	e	RUP	
• Autorizzazione	del	Resp.	dei	Fondi	che	genera	la	nomina	RUP	
• Firma	della	nomina	RUP	da	parte	del	Direttore.	Solo	dopo	la	firma	della	

nomina	il	RUP	può	iniziare	la	fase	di	gara	sulle	piattaforme	digitali	.	
• Fase	di	gara	sulle	piattaforme	a	disposizione:	
	 <	5000,00	(ANAC)	-NOVAPA	–	MEPA	
	 >5000,00	NOVAPA	e	MEPA	(mepa	obbligatorio	se	esiste	il		
metaprodotto).



• Attraverso	la	piattaforma	scelta	si	caricano,	si	inviano	e	si	ricevono	i	
documenti	relativi	all’affidamento	diretto	(esempio	si	invia	la	
richiesta	di	offerta,	si	caricano	documentazione	tecnica,	condizioni	
contrattuali,	dichiarazione	sostitutiva,	dgue,	schede	dnsh,	si	ricevono	
offerta,	condizioni	contrattuali	controfirmate,	schede	dnsh	
compilate,	dgue	compilato,	dichiarazione	sostitutiva	compilata…)	
• Attraverso	la	piattaforma	si	richiede	il	CIG	
• Conclusa	questa	fase	il	RUP	completa	la	compilazione	dei	campi	
obbligatori	in	RDA	allegando	tutti	i	documenti	prodotti		nella	
piattaforma	digitale.	
• L’Amministrazione	effettua	i	controlli	sull’operatore	economico	e	
genera	la	Determina	Unica	a	firma	del	Direttore



• Il	Direttore	firma	della	Determina	Unica	
• Il	RUP	inserisce	il	CIG	in	RDA		
• L’Amministrazione	genera	l’ordine	e	lo	mette	a	firma	del	Direttore



PIATTAFORMA ANAC

• Solo	per	importi	<	5000,00	euro	utilizzabile	fino	al	30/9/2024	
• Si	accede	alla	piattaforma	con	lo	Spid	
• La	piattaforma	Anac	si	utilizza	solo	per	richiedere	il	CIG.	
• E’	una	piattaforma	riepilogativa	del	processo	che	avviene	fuori	
piattaforma	come	abbiamo	fatto	fino	a	dicembre	2023	(	tutta	la	
procedura	avviene	via	PEC).



PIATTAFORMA ACQUISTINRETEPA

• Si	accede	alla	piattaforma	attraverso	lo	SPID		
• Ci	sono	dei	corsi	registrati	ai	quali	si	può	accedere	da:	
• Cruscotto-Supporto-Filmati-Registrazioni	Webinar	per	PA



PIATTAFORMA NOVAPA

• Si	accede	alla	piattaforma	con	le	credenziali	(bisogna	attendere	che	
Novapa	inserisca	tutti	i	Rup)	
• Al	momento	della	richiesta	del	CIG	occorre	lo	Spid	
• Sono	state	girate	le	registrazioni	dei	corsi	di	formazione	per	l’utilizzo	
della	piattaforma.



Comunicazioni Interne

ho deciso di istituire il concetto di OFFICE MANAGEMENT  
di cui fanno parte tutti i membri dell CSR + Elena B. e Alessandro P. 

OBIETTIVO: raccogliere suggerimenti, commenti, criticità sulla SEZIONE 
* compito del O.M. e’ quello di scremare le segnalazioni e portare alla 
mia attenzione quelle rilevanti 

* istruire una discussione che verra’ spostata eventualmente al CdS per 
una fase emersiva (non decisionale) 

CHIUNQUE puo’ dare input a office.management@lists.pi.infn.it 



Fontanelle acqua edificio C (come edificio B)

• FONTANELLI	ACQUA	EDIFICIO	C	
• -	L'universita'	sta	facendo	una	gara	per	tutti	i	dipartimenti			per	nuove	
macchinette	del	caffe'	/snack	e	bevande	/	fontanelli		
• -	L'aggiudicazione	della	gara	e'	prevista	per	la	fine	dell'anno



Parcheggio interno biciclette

• Bici	CRAL	-	Nel	tempo	il	CRAL	si	è	dotato	di	bici	muscolari	(assegnate	ai	servizi)	e,	negli	
ultimi	anni,	anche	di	tre	E-bike.	

• Nasce	l'esigenza	di	trovare	un'area	idonea,	facilmente	accessibile,	dotata	di	rastrelliera	
antifurto	e	con	la	possibilità	di	ricarica	elettrica.	

• Collocazione	di	un	banco	da	lavoro	per	le	piccole	riparazioni	e	il	gonfiaggio	delle	ruote.	
• Bici-personali	-	Alcuni	afferenti	INFN	chiedono	uno	spazio	protetto	e	sicuro	per	la	
posa	delle	biciclette	personali,	spesso	parcheggiate	negli	uffici	o	nelle	rastrelliere	
esterne.	

• Sono	operative	le	docce	per	ciclisti	al	piano	-2	e	al	piano	terra.	

Auspichiamo	una	veloce	individuazione	di	uno	spazio	per	la	collocazione	delle	bici	INFN	e	
private,		per	la	valorizzazione	di	questo	importante	strumento	di	micro-mobilità,	GREEN	e	
Sostenibile.



Proposta	(A.Retico)	di	trasferire	al		primo	piano	
il	prototipo	di	PET	realizzato	per	la	mostra	
Uomo	Virtuale,	che	si	trova	attualmente	nei	
corridoi	del	piano	dei	laboratori.	

Richiesta	anche	disponibilità	di	una	bacheca	da	
posizionare	nella	parete	tra		l’ufficio	147	e	il	
146	





RIUNIONE DIRETTORI - Dicembre
Si è votato per l’elezione del direttore della Sezione di Milano Bicocca. I risultati della consultazione in sede, sono stati: votanti 61, su 

65 aventi diritto, Tommaso Tabarelli de Fatis 32, Gianluigi Ezio Pessina 29. Il CD ha così votato: 24 Tabarelli, 7 Pessina, 1 scheda 
bianca.  

Gli assegni di ricerca sono prorogati al 31-luglio-2024, ci si aspetta che poi si possa individuare alternativa 

Sorteggio dei commissari per l’ASN. Per il settore concorsuale 02/A1 - Fisica Sperimentale delle Interazioni Fondamentali- la 
commissione è così composta: Guglielmo De Nardo (Univ. Napoli), Anna Colaleo (Univ. Bari), Nicola Semprini Cesari (Univ. 
Bologna), Andrea Vicerè (Univ. Urbino), Aurora Tumino (UKE - Kore ENNA).  

Il Governo ha confermato l’impegno, istituzionale ed economico per ET, perché la proposta italiana in Sardegna sia quella vincente 
in sede europea,  circa 950 milioni di euro complessivi per i nove anni per la costruzione 

Dopo una lunga sessione del Council del CERN, vengono esclusi dalle collaborazioni gli Istituti Russi e Bielorussi, come hanno 
voluto Germania e UK e poi anche la Francia. L’Italia con la Svizzera erano contrari.  

l numero delle domande ricevute per i concorsi a Primo Tecnologo (PT) e Primo Ricercatore (PR) è il seguente: Concorso PR: - 
GR1,2,3 n. domande 133 su 95 posti; - GR4 n. domande 14 su 10 posti - GR5 n. domande 29 su 15 posti. 
Concorso PT: - Tecnologi n. domande 103 su 70 posti; - Tecnologi di servizio n. domande 57 domande su 30 posti. Si precisa che 
non è noto, al momento, il numero degli ammessi.  



RIUNIONE DIRETTORI - Gennaio
Nominati F.Forti come rappresentante ministeriale nel CD e D.Bettoni come rappresentante ministeriale nella GE 

Come membro di GE per il gruppo 5, il presidente propone il nome di O. Adriani (FI) 

Gruppo di lavoro con il ministero per la nuova proposta di assegni di ricerca 

Firmata parte economica del Contratto Nazionale - ARAN e Sindacati si stanno ancora incontrando per parte 
regolamentare 

FOE in corso di preparazione (MEF ci toglie 10M€ ma il MUR promette di ridarceli) 

Viaggio col ministro per bilaterale con DOE in USA 

AI e QUANTUM: progetti strategici per il MUR, si stanno preparando linee guida e INFN partecipera’ 

Tavolo ministeriale per Fusione e Fissione Nucleare: INFN attivo sulla prima, osservatore sulla seconda  

Presentate tabelle piano triennale - preview con i sindacati (OK)  



RIUNIONE DIRETTORI - Gennaio
Concorsi da PR e PT > si va verso un 20% - 60% - 20% per i ricercatori e un 35% - 45% -15% per i tecnologi 
(nuove assunzioni che non possono partecipare ai conc di PT) ma ci saranno nuovi posti in arrivo. Si stanno 
finalizzando le commissioni. Richiesta di allargare posti di PR G5 e PT di servizio. 

Preoccupano i ricorsi persi al TAR che sono andati al CdStato. Comma 2 e Tecnologo per sistemi informativi. 

Mid-term Review di FCC al CERN il due febbraio - A Roma inizio 6-7 Maggio riunione su FCC e Strategy (che 
potrebbe essere anticipata) 

Davos: Fabiola ha incontrato Macron e La Garde con riscontri positivi di contributi straordinari degli stati 
ospitanti -malvezzi 

Avanza diplomazia per candidatura italiana ET - gruppo non solo scientifico ma di management, impatto 
ambientale etc 

Progetti al GranSasso evolvono bene (Legend e Dark Side)



Consiglio Direttivo -Dicembre



Consiglio Direttivo - Gennaio




